



ENAP es una empresa de energía que estará siempre al servicio de todas las chilenas y chilenos. Referente al tema específico del gas, tal como lo señalamos en la Comisión Especial Investigadora del GLP de la Cámara de Diputados, nosotros somos productores de GLP y además participamos en la cadena de distribución hasta la línea de envasado en dos puntos del país: Linares y San Fernando. Si el Estado estima que ENAP puede ampliar esta red en beneficio de todas las chilenas y chilenos, nosotros estaremos siempre dispuestos a contribuir con ello, aumentando las redes de envasado con que actualmente contamos.